

Fachada de patio interior.

hasta su empalme con la calle curva proyectada, para unirse en su prolongación con la vía (autopista) de unión entre las calles de General Ricardos y desviación de la Carretera de Toledo.

Dispuesta así la ordenación de las manzanas de entrada a la Glorieta del Puente de Toledo, el presente proyecto, hoy realidad ya en un sector, se refiere a la construcción de un bloque de viviendas en la parcela limitada por la Glorieta llamada del Marqués de Vadillo, General Ricardos y calle nueva proyectada.

Dentro de la edificación general del bloque se ha tenido en cuenta como punto capital para la distribución la orientación dentro de las normas posibles. Esta obliga a colocar en fachadas de buena orientación los dormitorios y cuartos de estar, dejando en la orientación nociva, tanto por el exceso de calor como por el frío intenso, aquellas piezas que menos se usen o las que, como la cocina, pueden contrarrestar el frío natural propio de la mala orientación.

En general, puede adaptarse para la buena disposición de bloques la planta abierta, caso de que vayan emplazados en urbanización de edificación muy concentrada en calles excesivamente estrechas y en manzanas de vieja parcelación. En el caso del bloque que nos ocupa no existe este problema, ya que las vías que circundan al mismo son de anchura de 25 metros dos de ellas; la tercera, la Glorieta del Puente con sus zonas verdes de jardinería, así como todo el frente, margen del Manzanares; por todo ello no precisa la solución abierta. Es necesario únicamente conseguir un amplio jardín interior de manazana, en el que con el fin de salvar el desnivel existente se dispone un banqueo, quedando una gran zona central de jardín interior para solaz, recreo y esparcimiento de los pequeños y mayores que han de vivir en el bloque proyectado, ya que no existe en esta zona circulación rodada, lle-